

5. Erbsaglemmerlauf

20. September 2009

ein Bericht von Sigrun Michalzik

Nach insgesamt drei Teilnehmern im vergangenen Jahr war dieses Mal, am 20.09.2009, eine richtig große Gruppe gemeldet. Von acht gemeldeten Teilnehmern gingen fünf an den Start. Drei sind leider wegen Krankheit ausgefallen.

Alle diesjährigen "Erbsaglemmerläufer" waren Teilnehmer eines Nordic-Walking-Grundkurses, der im April vom TSV Neustadt, Laufftreff, angeboten wurde. In den letzten Wochen wurde fleißig trainiert, so dass alle bestens vorbereitet waren.

Die beiden männlichen Teilnehmer, Roland und Kurt, waren ganz mutig - und haben sich gleich für den 1/2-Marathon angemeldet. Beide haben diese Strecke hervorragend gemeistert. Beate und Petra, für die es der erste 10 km-Lauf war, sind unter den erwarteten Zeiten geblieben. Was aber ganz wichtig war: Allen hat es viel Spaß gemacht!

Beim gemeinsamen Maultaschenessen war dann noch Zeit, alle Erlebnisse miteinander auszutauschen. Roland hat dann tatsächlich auch noch bei der Auslosung der Preise einen 50 EUR-Gutschein gewonnen, den er beim Sporthaus Blessing einlösen kann. So sind sich alle einig, dass man das im nächsten Jahr wiederholen möchte.

Nochmals Respekt und Gratulation an alle Läufer.



v.l.: Kurt Fried, Roland Seiler, Petra Zanzanini, Sigrun Michalzik, Beate Mergenthaler